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学校公開

白岩温麗

東田柊

副会長

副会長として、堂々

としていた先輩のよう

になりたい！
学校行事で、得意・不得意に関わらず

全員が楽しめる雰囲気を作りたい！

自分の好きな自分の姿

で、居心地の良い学校を

作りたい！
みんなが楽しめる学校祭を作るために

練習期間を増やしたい！

服部真大 小野隼人

藤本奏翔豊浦恵

学校行事など自分たちで学校を盛り上げたい！

先輩に助けてもらった経験から、横の繋がりだけ

でなく縦の繋がりももっと作りたい！

山本安莉紗

茶道で培った、細かな

ことにも目を向ける姿勢

を生徒会で活かしたい！
物事を冷静に考えられる強みを活かし

て生徒会を裏から支えたい！

書記 副議長

書記 会計

議長

会長

今より過ごしやすく、み

んなの個性が出せるように

校則を一部改正したい！
僕のように勉強が苦手な人も勉強に

向き合える制度や場所を作りたい！

久美浜学舎の一体感を

大切にし、学校行事を

もっと盛り上げたい！
コミュニケーション能力を付けて、自

分の意見を上手に伝えたい！

学校祭に中間報告会を設

け、他学年とも交流し、学

校全体で高め合いたい！

学習を深めるために、校内でのスマー

トフォンの使用規則を緩和したい！

生徒会役員選挙の立ち会い演説会が行われ、新たな生徒会執行
部が発足しました。

(２年・久美浜中)

(２年・久美浜中)

(２年・久美浜中)

(２年・久美浜中)(２年・久美浜中)

(２年・弥栄中)

(２年・江陽中)

①全体会 ②授業見学 ③生徒交流会

④部活動体験・見学・見学ツアー

学校公開を実施しました。今年度は、21名の中学生に学校の特色や授
業・部活動での普段の様子を公開しました。

新生徒会執行部を中心に、
中学生と交流しました。

生徒代表で、1年生が久美
浜学舎の特色を発表しました。

ソフトテニス部 軽音楽部

情報処理部カヌー部

バスケットボール部

令和６年度新生徒会

高校では内容が難しくな
りますが、頑張っています。

感 想

生徒同士
仲が良かった
楽しそう！

勉強が難しそう
だけど、全体的
に楽しそう！

楽しそうに
学校について紹介
してくれた！

アットホームな
雰囲気を
感じられた！

久美浜学舎の
特徴を知れた！

学校紹介を生徒自身が考えて発信したいという思いから、
YouTubeより配信することになりました。生徒のリアルが詰
まっているのでぜひ御覧ください！

YouTube
です。
ぜひ見て
ください！

久美浜学舎生徒への質問を
募集中！

期限は、11/23～11/29
質問お待ちしています！
YouTubeで回答します！



アグリサイエンス科通信 みらいクリエイト科通信

農業クラブ全国大会 みらい探究【in 丹後万博2024】

進学に向けて頑張っています！

課題研究

10月27日（日）に、「丹後万博で丹後わんぱくー語り継がせる魅力の街ー」が開催され
ました。本学舎からは、みらいクリエイト科の２年生生徒2名がみらい探究Ⅱの授業で探究
してきた結果を発表しました。当日は、お手伝いに来てくれた生徒も頑張っていました。

３テーマに分かれ、「松林再生プロ
ジェクト」、「大粒系ブドウの無核化」、
「トマトの高付加価値」について研究を
行っています。

３テーマに分かれ、「米粉を使用した
スイーツの開発」、「学校の生産物を使
用した新商品の開発」、「規格外の生産
物の有効活用」について研究を行ってい
ます。

大学や専門学校への進学を希望している生徒の多くは
面接試験があり、放課後は空いている教室を利用して、
普段あまり関わる機会の少ない先生にも面接官になって
もらい、面接練習を行っています。
みらいクリエイト科は、普通科系の「専門学科」です。

大学によっては、専門学科等の生徒が出願できる学校推
薦型選抜もあります。
それぞれに合った受験方法を考えながら、希望進路の
実現に向けて頑張っています！

○「ワンダフル！ハピネスマッチ！プロジェクト！」野村優菜さん（２年久美浜中）

「犬が大好き！」という強い思いから、少しでもハッピーなワンちゃんが増えて欲しいと
願い、保護犬や里親とのマッチングについて探究しています。実際に保健所や関連機関に
電話をしたり、里親さんにインタビューした結果を堂々と発表しました。

○「丹スマSP～最強決定戦～」山本幸輝さん（２年大宮中）

｢デジタルゲームで丹後を活性化｣をテーマに、まずは皆さまにゲームで交流をしてもらう
ことを目標に、トーナメント形式でゲーム大会を実施しました。

10月23日～24日に第75回農業クラブ全国大会が岩手県で開催されまし
た。全国にある農業高校が一堂に会する大会です。
昨年度に引き続き、本校からは３A形山さん（分野：野菜）と２A豊浦
さん（分野：食品）が農業鑑定競技に出場しました。農業鑑定競技とは農
業に関する知識や技術の成果を競い、鑑定・判定・計算などに関する問題
を40問、限られた時間で答える競技です。今年度はみごと豊浦さんが優秀
賞を受賞しました。

今年こそはと思い勉強を頑張りましたが、残念
ながら入賞することができませんでした。全国
大会に行ったことは良い経験になりました。

形山煌陽(峰山中)

昨年は入賞することができませんで
したが、今年は入賞することができて
良かったです。 豊浦恵(久美浜中) 探究を進めるために、たくさん調べ

たり、緊張しながら電話してみたりと、
大変でした。本番では、緊張してうま
く話せなかったけど、頑張って発表で
きました。たくさんの人が来てくれて
嬉しかったです。今後はアンケートも
活かして頑張ります！

課題研究とは専門学科の２・３年生の生徒たちが、興味・関心の
あるテーマについて、グループで課題を設定して、その課題の解決
を生徒たちで考えていく学習です。

フラワーアレンジメント

10月28日（月）、３年生選択科目「フローラ
ルアート」の授業で、フラワーアレンジメント講
習会を外部講師として「花かたにし」の片西幸代
様をお招きして開催しました。今回は壁飾りにな
る花束の制作を行ないました。スワッグを作る前
に、180度展開と360度展開の花束の組み方を教
えていただきました。その後、実際に180度の花
束を制作しました。

スイーツ講習会
10月10日（木）、御菓子処大槻菓舗の大槻喜宏さんを講師に迎え食品
コースの２、３年生に、スイーツ講習会を行いました。ようかん作りと
余ったようかんを用いてどら焼きを作りました。ようかんは小豆を炊き、
煮汁まで残さず使用し捨てることがないように使い切ること、どら焼きに
ついては卵と小麦粉の合わせ方や水分量によって生地の膨らみ方が違うこ
とを教わりました。

学校での準備では、企画を考えたり
パワーポイントでルール説明を考えた
りする事を特に頑張りました。当日の
準備等が遅れましたが、なんとか開催
でき大会も盛り上がって良かったです。
しかし、大会は予定通りに行かない
ことが多く、全体的にうまくいかな
かったので、今後の探究活動で改善し
たいと思いました。


